



防 犯街頭キャンペーンを実施しました

4月に「防犯街頭キャンペーン」を各地区防犯協議会及び豊能警察署等が道の駅や町内各所で実施しました。地域の皆様に特殊詐欺の被害防止や、子どもと女性の犯罪被害防止について注意喚起を行い、地域安全に対する意識の啓発に努めました。



早 春の全国交通安全運動 朝街頭指導を実施

5月12日（金）、町内3か所（能勢ささゆり学園、のせ保育所、豊中高校能勢分校）において、早朝街頭指導を実施しました。

「春の全国交通安全運動」に合わせて、豊能警察署、豊能交通安全協会、地域交通安全活動推進委員などの関係団体が協力して、交通安全の啓発活動を行いました。



地域おこし協力隊活動日誌

江藤です。

GWが明け、日差しが強くなってきました。夏の省エネ対策、グリーンカーテンについての取組を始めなければと思っています。

さて、昨年度から検討を続けていた新事業を実証的に開始しました。事業は動き出したものの、薪の買取だけでなく、山に興味をもってもらえるような取組、山に関心のある方が山に入ることができる仕組みの必要性を感じています。みなさんのご意見を伺いながら、よりよい事業となるように内容を改善していきます。ご関心、アイデアのある方は江藤、もしくは役場までご連絡ください。よろしくお願いいたします。



写真は、地域の方に指導していただきながら薪棚を作成した時のものです。薪事業の開始に際し、地域内外の様々な方にご指導、ご協力いただきました。この場を借りて御礼申し上げます。ありがとうございました。

問 総務課 (☎734・3036)